

Österreichisch – Kubanische Gesellschaft OÖ



NEWSLETTER 2017/03

im 59. Jahr der Revolution

ÖKG Homepage: www.cuba.or.at (die Homepage der ÖKG)

Netzwerk Kuba - Österreich: <http://redcuba.wordpress.com> (Kuba-Blog des Netzwerks Kuba-Österreich)

ÖKG OÖ Blog: <http://oekg.wordpress.com> (Kuba-Blog aus Oberösterreich)

ÖKG OÖ auf Facebook: <https://www.facebook.com/OEKG.OOE>

- 1) **Stammtisch am Freitag, 31. März** im Kasperkeller in Linz
- 2) Neues aus und über Kuba
- 3) Termine

1) **Kuba-Stammtisch: am Freitag, 31. März um 19:00 Uhr**, im Kasperkeller in Linz (Ecke Landstraße / Spittelwiese). Zu Gast haben wir diesmal Jessica Müller.

2) Neues aus und über Kuba

- a. **UNO beeindruckt vom Fortschritt bei Behebung der Hurrikanschäden** (Granma): Die Fortschritte bei der Behebung der von Hurrikan Matthew verursachten Schäden riefen beim internationale Koordinator der Programme des Bevölkerungsfonds der Vereinten Nationen in Kuba Rafael Cuestas Bocanegra Bewunderung hervor. Cuestas Bocanegra besuchte Gesundheitszentren in Baracoa, Maisí und Imías, um festzustellen, welche Auswirkungen die von besagtem Fonds Kuba nach dem Hurrikan gewährte Unterstützung hatte. Der Hurrikan hatte in dieser Provinz 42.338 Wohnungen und 2.168 staatliche Einrichtungen in Mitleidenschaft gezogen, die, was die Wohngebäude angeht, zu 86%, und was die übrigen Gebäuden betrifft, fast vollständig behoben wurden. ([zum Artikel](#))
- b. **Sozialismus und Effizienz** (Granma): Der erste Vizepräsident des Staats- und des Ministerrats Miguel Díaz-Canel Bermúdez bezeichnete die wachsenden Produktionsergebnisse des seit 50 Jahren bestehenden Agroindustriellen Unternehmens Victoria de Girón als ermutigend und merkte an, dass dies beweise, dass staatliches Unternehmertum im Sozialismus effizient sein könne und Jahr für Jahr seinen Fortschritt festige. Um den Kampf gegen die Auswirkung einer als Huanglongbing bekannten Krankheit zu gewinnen, haben die Zitrusbauern aus Matanzas geplant, 1000 Hektar pro Jahr anzupflanzen, um die geschädigten Gebiete zu ersetzen. Bis heute habe man über 7000 Hektar bepflanzt, und Ziel sei es, in den nächsten Jahren auf insgesamt 15.000 zu kommen. ([zum Artikel](#))
- c. **Kuba will Prostitution zurückdrängen** (Jungewelt.de): Kuba sucht nach Wegen, um Prostitution, Sextourismus und Menschenhandel einzudämmen. Mariela Castro, Parlamentsabgeordnete und Leiterin des Nationalen Zentrums für Sexualerziehung (Cenesex), kritisierte in der Fernsehsendung »Mesa Redonda«, dass diese Themen für viele Politiker »unbequem« seien und zu wenig Beachtung in der gesellschaftlichen Debatte fänden. Sie warnte vor den Folgen, wenn derartige Entwicklungen ignoriert würden, da nicht nur die Opfer, sondern auch die Gesellschaft insgesamt dadurch Schaden nähmen. Anlass für den Appell war ein Internationales Symposium über die genannten Themen sowie zur Gewalt gegen Frauen, zu dem das Cenesex Ende Januar 80 Fachleute aus Deutschland, Frankreich,

Publiziert von der Österreich – Kubanischen Gesellschaft, Regionalgruppe Oberösterreich (ÖKG OÖ) in Linz.

Vorstand: *Max Müller (Vorsitzender), Nelli Broos (gf. Vorsitzende und Sprecherin), Mike Elser (Sekretär), Fritz Bader (Kassier), Stefan Krenn (Buena Vista), Rudolf Spiegl, Reinhold Obermair und Gigs Buchinger*

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, oder für Weiterempfehlung an FreundInnen oder für sonstige Nachrichten:

email: [oekg\[dot\]oee\[at\]gmail\[dot\]com](mailto:oekg[dot]oee[at]gmail[dot]com); **Blog-Seite:** <http://oekg.org>; **FB:** www.facebook.com/OEKG.OOE;

ÖKG Linz, p.A.: Im Tal 13, 4040 Linz

Schweden, Ecuador, Costa Rica, Mexiko, Nicaragua, Kanada und den USA nach Havanna eingeladen hatte. ([zum Artikel](#))

- d. **Kuba und Japan vereinbaren Investitionen in Infrastruktur** (amerika21de)
Regierungsvertreter aus Kuba und Japan haben sich bei einem Treffen in der kubanischen Hauptstadt Havanna auf Investitionen in technisch hochwertige Infrastrukturprojekte verständigt. Zudem sollen Projekte im Tourismus und Transportwesen gefördert werden. Das entsprechende Dokument wurde vom kubanischen Minister für Konstruktion, René Mesa, dem Vizepräsidenten für Transport, Eduardo Rodríguez, und dem japanischen Vizeminister für Infrastruktur, Transport und Tourismus, Hirofumi Hanaoka, unterzeichnet. ([zum Artikel](#))

3) Termine

- **Samstag, 18. März 2017, Wien, 14:00 Uhr, Amtshaus Wieden:** ÖKG-Generalversammlung
- **Freitag, 31. März 2017 Linz, 19:00 Uhr, Kasperkeller:** Stammtisch: mit Jessica Müller (ÖKG, Wien)
- **Freitag, 07. April 2017 Linz, 18:00 Uhr, Gasthaus Auerhahn** (<http://www.auerhahn-linz.at> in Linz Urfahr, Freistädter Strasse 228):

Fiesta Cubana

Information, Diskussion und Fiesta Cubana anlässlich des Sieges des kubanischen Volkes gegen die US-Invasion in der Schweinebucht - mit:

Juan Antonio Fernández Palacios
(Kubanischer Botschafter in Wien)

anschliessend **Fiesta Cubana** mit
Grupo „**Varadero**“
DJ-Team BlauCrowd

- **Freitag, 28. April 2017 Linz, 19:00 Uhr, Kasperkeller:** Stammtisch
- **Kubanischer Sommer in Linz:**
 - **Mittwoch, 31. Mai 2017 Linz, 18:00 Uhr, Salonschiff Fräulein Florentine** Sommer-Stammtisch
 - **Mittwoch, 28. Juni 2017: Linz, 18:00 Uhr Salonschiff Fräulein Florentine** Sommer-Stammtisch
 - **Mittwoch, 26. Juli 2017: 18:00 Uhr Salonschiff Fräulein Florentine Fiesta Moncada:** Informationen, Lieder und Cocktails zum Kubanischen Nationalfeiertag (Sturm auf die Moncada-Kaserne am 26. Juli 1953)
 - **Mittwoch, 30. August 2017: 18:00 Uhr Salonschiff Fräulein Florentine:** Sommer-Stammtisch
- **Freitag, 29. September 2017 Linz, 19:00 Uhr, Kasperkeller:** Stammtisch
- **Freitag, 27. Oktober 2017 Linz, 19:00 Uhr, Kasperkeller:** Stammtisch
- **Dienstag 31. Oktober 2017 Linz, Stadtwerkstatt: „Hallo Welt“-Fest des KV Willy**
- **Freitag, 24. November 2017 Linz, 19:00 Uhr, Kasperkeller:** Stammtisch